

Reh ausgewichen

Husum, Lk. Nienburg (Nds). Am Sonntagmorgen kurz vor 06:00 h wurden die Ortsfeuerwehren Husum und Groß Varlingen auf die Landesstraße 370 gerufen. Die Einsatzkräfte sollten dort bei der Bergung eines Lkw unterstützen.

Der Lkw hatte nur kurz zuvor mitig zwischen Husum und Rehburg einem Reh ausweichen müssen. Dabei geriet dieser auf den Grünstreifen und riss dort die Leitplanke auf ca. 100 Meter aus der Halterung. Bei dem Aufprall bohrte sich diese durch die Zugmaschine.



Da die eigenen Mittel der Feuerwehren Husum und Groß Varlingen nicht für die Bergung ausreichten, wurde der Rüstwagen der Feuerwehr Nienburg hinzualarmiert. Während die Einsatzkräfte die Entfernung der Leitplanke vorbereiteten, traf das

Abschleppunternehmen ein, welches die Bergung auf eigenen Wunsch komplett alleine übernehmen wollte. So konnten die 32 Einsatzkräfte der Feuerwehr die Einsatzstelle wieder verlassen.

Text, Fotos: Marc Henkel

